

Simon Werner – Überragender Sieger der Feldmeisterschaft 2025

Von Peter Steiger

Simon Werner, SV Merishausen ist der Gewinner der Schaffhauser Feldmeisterschaft am Eidg. Feldschiessen 2025. Er gewinnt mit einem deutlichen Vorsprung auf den letztjährigen Meister Daniel Würsten, SV Rüdlingen, gefolgt von Franz Baumann, FSG Thayngen. Die attraktiven Preise für die Podestplätze wurden von Lorenz Laich, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Clientis BS Bank Schaffhausen und Pascal Herren, Präsident des Schaffhauser Kantonschützenverbandes persönlich überreicht.

Die Schaffhauser Feldmeisterschaft ist traditionell und einzigartig.

Die Feldmeisterschaft wird anlässlich des Eidgenössischen Feldschiessens durchgeführt und hat sich zu einem traditionellen Anlass mit zunehmender Beliebtheit entwickelt. Eine Feldmeisterschaft beim Eidg. Feldschiessen kennt nur der Kanton Schaffhausen. Zum Feldmeister darf sich der beste Schütze aus der Kombination des Feldschiessen Gewehr- und Pistolenwettkampfes nennen. Die Punktzahl der Pistolenwertung wird mit dem Resultat des Gewehr Feldschiessen (Faktor 2.5) summiert und bestimmt die Rangierung und den Sieger. Von 1'211 teilnehmenden Gewehr- und Pistolenschützen, haben in diesem Jahr 263 Schützen im Wettkampf um die Feldmeisterschaft bestritten.

Simon Werner mit neuem Feldmeister Bestresultat

Simon Werner, SV Merishausen, setzte sich mit ausgezeichneten 70 Gewehr- und 172 Pistolen Punkten als Sieger durch. Mit einem Gesamtergebnis von 347 Punkten überbot er sogar das bisherige Bestresultat von 2016 mit 346.5 Punkten von Peter Steiger. In seinen eigenen Worten bezeichnet sich Simon Werner gegenwärtig als Gelegenheitsschütze. «Er habe am Feldschiessen-Sonntag nur einen guten Tag erwischt». In den letzten fünf Jahren war Simon Werner im Schiesssport nicht aktiv hervorgetreten. Ihn als glücklicher «Zufallssieger» und im Schiesssport als unbeschriebenes Blatt zu bezeichnen ist jedoch eine Fehleinschätzung, wurde er doch 2020 als bester Jungschütze im Kanton Schaffhausen ausgezeichnet. Mit diesem Bestresultat im Feldschiessen, konnte Simon Werner diesen Donnerstagabend, ein Preisgeld in Form eines Schaffhauser CHF 200.- Pro City-Gutscheines von Lorenz Laich, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Clientis BS Bank, Schaffhausen entgegennehmen.

Mit einem gleichen Gewehr Resultat von 70 Pt. und 167 Pt. in der Pistolenwertung, und gesamt 342 Punkte, positionierte sich Daniel Würsten vom SV Rüdlingen auf dem sehr guten zweiten Rang. Er wurde ebenfalls mit einem CHF 100.- Pro City-Gutschein geehrt.

Für einmal hat Franz Baumann, FSG Dörflingen auf die sportliche Ordonnanz Pistole P49 gesetzt. Obschon er stets seine erste Dienstwaffe P75 als sehr präzise belobigte, wurde seine richtige Wahl mit einem sehr guten Pistolen Resultat von 170 Pt. belohnt. Mit 68 Gewehr- und 340 Rangpunkten, gelang ihm auch noch der Sprung auf den dritten Podestplatz, prämiert mit einem CHF 50.- Pro City-Gutschein.

Entscheidend in der Rangierung der Feldmeisterschaft sind, nebst einem guten Pistolenresultat, 18 präzise Gewehr Treffer kombiniert mit dem Umrechnungsfaktor. Dieses Jahr war Simon Werner überragend und entsprechend dem Song von Tina Turner «Simply the Best».

- | | | |
|---|----------------|--------------------------|
| 1. Werner Simon, SV Merishausen, | 347 Pt. | <i>(Pist.172/Gew.70)</i> |
| 2. Würsten Daniel, SV Rüdlingen, | 342 Pt. | <i>(Pist.167/Gew.70)</i> |
| 3. Baumann Franz, FSG Thayngen, | 340 Pt. | <i>(Pist.170/Gew.68)</i> |
| 4. Schwaninger Andrin, SG Beringen, | 339 Pt. | <i>(Pist.169/Gew.68)</i> |
| 5. Bossert Gottfried, SG Dörflingen, | 338.5 Pt. | <i>(Pist.176/Gew.65)</i> |
| 6. Von Känel Phil, FSG Guntmadingen, | 336.5 Pt. | <i>(Pist.164/Gew.69)</i> |
| 7. Djadjo Harald, SV Trasadingen, | 335 Pt. | <i>(Pist.165/Gew.68)</i> |
| 8. Engesser Thomas, FSV Hohlenbaum, | 332.5 Pt. | <i>(Pist.165/Gew.67)</i> |

Die vollständige Rangliste der Feldmeisterschaft ist auf der Internetseite des [Schaffhauser Kantonschützenverband SHKSV](#) ersichtlich.



Siegerbild von P. Steiger; Preisvergabe durch Lorenz Laich, Vorsitzender der Geschäftsleitung in der Clientis BS Bank Schaffhausen. (v.l.n.r)

- Daniel Würsten, SV Rüdlingen
- Simon Werner, SV Merishausen
- Franz Baumann, FSG Thayngen
- Lorenz Laich, Clientis BS Bank Schaffhausen